

Media Online	Jateng.antaranews.com
Tanggal	12 Oktober 2023
Wilayah	Kabupaten Pati



Pemkab Pati bantu 400 penyandang disabilitas

<https://jateng.antaranews.com/berita/510837/pemkab-pati-bantu-400-penyandang-disabilitas>

Pati (ANTARA) - Pemerintah Kabupaten Pati, Jawa Tengah, memberikan bantuan terhadap 400 penyandang disabilitas berupa uang senilai Rp1,5 juta untuk masing-masing penerima manfaat sebagai bentuk perhatian atas kesejahteraan masyarakat, terutama mereka yang memiliki keterbatasan fisik atau mental.

"Meskipun nilai bantuannya tidak besar, mudah-mudahan bermanfaat buat mereka," kata Penjabat Bupati Pati Henggar Budi Anggoro di Ruang Pragolo Pati, Rabu.

Ia mengungkapkan bantuan uang tersebut diserahkan melalui virtual account Bank Jateng Cabang Pati. Sedangkan total bantuan yang diberikan senilai Rp600 juta yang berasal dari APBD Kabupaten Pati.

Dengan adanya bantuan tersebut, dia berharap, bisa memberikan dukungan bagi para penyandang disabilitas. Kendati nominal bantuan tidak seberapa, diharapkan dapat meringankan kebutuhan para penyandang disabilitas.

"Harapannya bantuan ini dapat dimanfaatkan, secara keseluruhan yang akan diselesaikan. Mudah-mudahan bantuan ini bisa mendukung kemandirian, serta mudah-mudahan dapat membantu untuk kebutuhan sehari-hari," ujarnya.

Henggar mengatakan bantuan ini menjadi motivasi bagi Pemkab Pati untuk meningkatkan pemberian bantuan bagi masyarakat yang membutuhkan, termasuk bagi para penyandang disabilitas.

Kepala Dinas Sosial, Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (Dinsos P3AKB) Kabupaten Pati Indriyanto menambahkan bahwa bantuan untuk penyandang disabilitas merupakan program tahunan Pemkab Pati.

"Hal itu, sebagai bentuk kepedulian pemerintah terhadap mereka yang memiliki keterbatasan fisik, serta bagi yang mampu berusaha secara mandiri tentunya untuk mendukung usahanya agar semakin berkembang," ujarnya.

Untuk jumlah penerima bantuan, kata dia, bersifat dinamis sesuai data base di Dinsos P3AKB Pati, serta menyesuaikan usulan dari masyarakat.